
Тамара  Головачева  приняла
участие  в  работе  постоянной
комиссии  Экологического
совета

Руководитель фракции КПРФ, заместитель Председателя
Волгоградской областной думы Тамара Головачева приняла участие
в работе
постоянной комиссии Экологического совета. Заседание проходило
на
территории  крупнейшего  промышленного  гиганта  области  АО
«Волжский
трубный  завод»  (ВТЗ).  В  повестке  общения  главный  вопрос:
экологическое
просвещение, проблемы и перспективы решения.
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Встреча  с  руководством  завода,  сотрудниками,  возможность
совершить экскурсию по предприятию, знакомство с уникальным
проектом «Зеленый щит», открытие лаборатории «Eco House ТМК» —
это  не  только  современная  образовательная  площадка  для
заинтересованной  аудитории,  но  и  вклад  ВТЗ  в  развитие
экологической  культуры,  пример  нового,  очень  важного
направления  сотрудничества  промышленных  предприятий,
законодательной  власти,  вузов  области.  «Побывав  на  таком
заводе,  появляется  уверенность,  что  экономическое  будущее
нашей области надежно!», — сказала Тамара Петровна.


